

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 310

21. Oktober 2014

- Anwesend: Gerrit Buse , Philipp Dittrich , Alexander Friedrich , Julian Hankel , Sebastian Hauer , Oliver Köhler , Dino Kussy , Sebastian Lau , Paul Pinkal , Jasmin Selchow
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann ,
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer , Marie Reitz , Jens Zentgraf
- Verspätet: Simon Dierl (e) Maurice Buchsein (e) Elias Wiebelitz (e) Alexander Müller (e)
- Gäste:  
Felix Thran, Hendrik Fuchs, Christoph Stahl, Janina Fechner, Marcel Thide, Jan Bormann, Till Bagert, Rico van Endern, Björn Flepert
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

## Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>ToDos</b>	<b>3</b>
1.1	Protokolle . . . . .	3
1.2	Todos . . . . .	3
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>3</b>
<b>3</b>	<b>Mails</b>	<b>3</b>
<b>4</b>	<b>Berichte</b>	<b>4</b>
<b>5</b>	<b>zweites Beschlussbuch</b>	<b>4</b>
<b>6</b>	<b>Go-Antrag für Wiederaufnahme einer Redeliste</b>	<b>4</b>
<b>7</b>	<b>Ausleihformalia für Gegenstände</b>	<b>5</b>
<b>8</b>	<b>Busy Beaver</b>	<b>5</b>
<b>9</b>	<b>Karaoke</b>	<b>6</b>
<b>10</b>	<b>Hinfahrt zur KIF</b>	<b>6</b>
<b>11</b>	<b>Offener Brief</b>	<b>7</b>

<b>12 Newsletter</b>	<b>7</b>
<b>13 Sonstiges</b>	<b>7</b>
<b>14 Sonstiges Sonstiges</b>	<b>7</b>

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

## 1 ToDos

### 1.1 Protokolle

- 292 in Arbeit
- 305 1. Version
- Fehlende Berichte wurden in das git<sup>1</sup> geladen und sind wieder komplett über das Wiki erreichbar.

### 1.2 Todos

Alt:

- Mit Hausmeister besprechen ob eine Verankerung eines Tresors möglich ist. → Elias → nicht anwesend → durch Philipp Dittrich erledigt. Hausmeister empfiehlt Schrank. Dürfte nicht passen → muss weiter geklärt werden.
- Mailinglistenmatrix nicht mehr existent. Die Listen sollten wieder ins Wiki gesetzt werden → Sebastian Lau → Teilweise getan. Allerdings Matrix nicht mehr als Plugin verfügbar.

Neu:

- Christoph Stahl und Julian Hankel schauen bis zur nächsten Woche nach neuen Liedern und ob eventuell Geld benötigt wird (Karaoke) → 1 Lied etwa 3 Euro. Zu teuer. Weitere Wege werden gesucht.
- Julian Hankel besorgt ein 2. Beschlussbuch → erledigt
- Go-Antrag für Wiederaufnahme der Redeliste ausarbeiten → Sebastian Lau → Erledigt + TOP
- Mit Hausmeister/AStA/ITMC/Dekanat über Spinde reden → Maurice Buchsein, Gerrit Buse, Simon Dierl → wird gemacht.

## 2 Post

- Einladung zur 42,5 Kif 12. bis 16. November in Karlsruhe
- Zwei Kataloge vom Referat Internationales (Aushang)
- Eine Ausgabe vom Journal Hochschuldidaktik (Aushang)
- Flyer von der psychologischen Beratung
- Metro Katalog → Kiosk
- Google Scholarship Plakate (Aushang)

## 3 Mails

- Abkürzungen auf OH14
- Treffen bezüglich THW<sup>2</sup>

---

<sup>1</sup>freie Software zur verteilten Versionsverwaltung von Dateien

<sup>2</sup>Qualitätsverbesserungsmittel

## 4 Berichte

14:33 *Ankunft Simon Dierl*

- Mark und Sebastian waren auf der letzten FsRK<sup>3</sup>
  - Da diese nicht beschlussfähig war konnte die neue FSRO nicht beschlossen werden.
- Die Mailinglistenseite im Wiki wurde aktualisiert. Inhaltlich wirkt der Rest des Wikis sehr veraltet.
- Es soll einen Bericht der KIF<sup>4</sup> auf der FVV<sup>5</sup> geben. Es werden noch Folien für die FVV benötigt.
- Simon Dierl leitet die FVV und erstellt die Folien.
- Die Lieder für die Karaoke sind zu teuer. Topwunsch für weitere Diskussionen.
- Es wurde ein Backup der Karaokefestplatte gemacht. Diese ist ziemlich vermüllt, allerdings sind es teilweise Dinge die noch benötigt werden könnten (Rohdaten der Film-AG)
- Es wurde neues Verbandsmaterial für den Arztkasten bestellt.
- Die Uni verteilt Strafzettel für Leute die nicht ordnungsgemäß Parken.
- Der erste Sitzungs-Digest wurde gepostet und auf den Socialmediaseiten verlinkt. Dies führte zu vermehrten Besuchen im Wiki.
- Es gab ein Angebot eines Erstis für günstige Druckkosten bei einer Druckerei.

## 5 zweites Beschlussbuch

- Julian hat ein Beschlussbuch besorgt, hat dafür aber keine Rechnung.
- Er würde das Buch der “Fachschaft” verkaufen und eine Rechnung erstellen.

**Finanzbeschluss:** Der Fachschaftsrat kauft Julian Hankel für 6,96 Euro ein Buch für vertrauliche Beschlüsse ab.

Ja	Nein	Enthaltung
7	0	4

- Der Finanzbeschluss wurde abgelehnt
- Julian Hankel schenkt das Buch der Fachschaft.

## 6 Go-Antrag für Wiederaufnahme einer Redeliste

- Es kam zu der Situation, dass nach der Schließung der Redeliste noch Diskussionsbedarf aufkam.
- Es soll ein neuer Go-Antrag geschaffen werden.

---

<sup>3</sup>Fachschaftsrätekonferenz

<sup>4</sup>Konferenz der Informatikfachschaften

<sup>5</sup>Fachschaftsvollversammlung

**Go-Antrag:** Verschiebung des TOPs auf nächste Woche, damit Zeit bleibt für alle den Antrag zu lesen.

**Gegenrede:** Der Satz ist kurz und trivial. Er wurde letzte Woche bereits angekündigt.

Dafür	Dagegen
7	3

Angenommen.

- Der Top wird auf nächste Woche vertagt.

## 7 Ausleihformalia für Gegenstände

- Es wurde ein (teurer) neuer Beamer angeschafft, für den genau überlegt werden sollte wie dieser ausgeliehen werden kann.
- Es sollte ein neues - allgemeines - Formular erstellt werden.
- Anmerkung Maurice Buchsein : Das Formular sollte nicht zu allgemein sein, da ansonsten alles ausgeliehen werden könnte. Gleichzeitig sollte das Formular auch nicht zu sehr ausschweifen.
- Für teure Gegenstände sollte vor dem Verleihen zunächst eine Versicherung abgeschlossen sein.
- Eine Liste über die Dinge die ausgeliehen werden können wäre ratsam.
- Zusatzanmerkung Maurice Buchsein : Es sollte der Wert der Gegenstände im Besitz des FSRs festgelegt und Jährlich ein gewisser Wert davon beschrieben werden.

## 8 Busy Beaver

- Der Busy Beaver war auf der Spielmesse. Ein erster Bericht dazu ist veröffentlicht
- die Ankündigung für die FVV wurde geschrieben.
- Der Busy Beaver hätte gerne Visitenkarten für die Redaktion.
- Antrag auf 250 Karten wird kritisch gesehen, da auch 100 bis zur nächsten FVV (Neuwahlen) reichen würden. Die Preisersparnis wäre jedoch minimal.
- Antwort: Allein an dem Wochenende hat jeder 50 Karten verteilt.
- Die PR Beauftragten sollten auf den Socialmediaseiten auf den Busy Beaver aufmerksam machen.
- Frage, ob personalisierte Karten nötig sind oder diese allgemein für den Busy Beaver reichen würden.
- Durch die verbesserten Konditionen bei "wir machen Druck" (ca. 15%) sollte dort zunächst ein Preis eingeholt werden.

**Go-Antrag:** Antrag auf Schließung der Redeliste und sofortige Abstimmung - Zurückgezogen

**Go-Antrag:** Antrag auf Verschiebung des TOPs - Zurückgezogen

- Anmerkung: Es sollten nur zunächst die allgemeinen Visitenkarten erstellt werden. Nach der nächsten Wahl-FVV können dann immer noch personalisierte Karten entstehen.

### **Finanzbeschluss:**

Der FSR stellt dem Busy Beaver bis zu 20 Euro für die Beschaffung von Visitenkarten zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
8	0	1

- Der Antrag ist angenommen.

## **9 Karaoke**

*15:00 Ankunft Cordt*

- Es wird Martin eine Mail geschrieben bezüglich der Vermüllten Festplatte. Sollte das Material nicht mehr benötigt werden, so wird diese aufgeräumt.
- Ein Newsletterbeitrag für die Karaoke wird geschrieben.
  - Um Songwünsche und Songspenden wird erwünscht
- Die Lieder sind relativ teuer. Der FSR unterstützt eine “anderweitige” Anschaffung von Liedern nicht.
- Der FSR sucht aktuell noch nach sinnvollen Ausgabemöglichkeiten für seine Gelder. Allerdings steht dafür auch noch ein TOP an.

## **10 Hinfahrt zur KIF**

- Es wurden sich Gedanken über die Fahrt zur KIF gemacht.
- Es sollte ein Transportwagen (z.B. Mork) ausgeliehen werden. Aktuell sind es 8 Anmeldungen von uns.
- Eine nicht offene Fahrerliste würde den Preis drücken.
- Die FsRK<sup>6</sup> würde bis zu 150 Euro übernehmen. Der FSR würde nach einem früheren Beschluss den gleichen Betrag übernehmen.
  - Es werden 125 Euro von der FSRK erwartet und damit 250 Euro gesamt.
- Anmerkung: Die KIF ist nicht nur eine Spaßveranstaltung sondern dient auch zum Informationsaustausch zwischen Fachschaften. Eine weitere Finanzierung durch den FSR käme damit in Frage.
- Frage, ob 8 Personen nicht bereits zu viele Leute wären.
  - Antwort: Die Gelder durch die FSRK und damit auch des FSRs würden mit weniger Leuten auch deutlich geringer ausfallen.
  - Es finden viele AKs vor Ort gleichzeitig statt, die man daher nur mit mehreren Leuten ausnutzen kann.
  - Bereits zu unserer KIF gab es Probleme mit der Anzahl der angemeldeten Personen. Unsere Menge hält sich da noch sehr in Grenzen.
- Es sollte klar sein, dass Personen die Mitfahren auch durchaus selber Kosten übernehmen sollten.
- Die Teilnehmer der KIF sollten sich selber noch Gedanken über Möglichkeiten für die Hinfahrt machen.

**Go-Antrag:** Vertagung des TOPs KIF-Anfahrt. Keine Gegenrede.

---

<sup>6</sup>Fachschaftsrätekonferenz

## 11 Offener Brief

**Go-Antrag:** Antrag auf Vertraulichkeit: Keine Gegenrede.

*15:45 Ankunft Alexander Müller*

*15:48 Ankunft Elias Wiebelitz*

*16:00 Sebastian Hauer und Elias Wiebelitz verlassen die Sitzung*

**Go-Antrag:** Weitere TOPs werden vertagt. Keine Gegenrede. Angenommen.

## 12 Newsletter

- FVV ordnungsgemäß ankündigen. Dies ist noch nicht geschehen!

## 13 Sonstiges

- der neue Go-Antrag ging grade per Mail rum.
- Der PA hat einen Platz für einen studentischen Vertreter frei.

## 14 Sonstiges Sonstiges

*17:00 Die Sitzung wird geschlossen*